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Первый международный машиностроительный форум "Инженеры будущего-2011"
собрал 1215 участников.

  

В их числе была и немногочисленная делегация от Ижевского государственного
технического университета в лице кандидата технических наук, заведующего
проектно-учебной лабораторией экспертно-аналитического отдела управления
научно-исследовательских работ ИжГТУ, 

председателя Совета молодых ученых ИжГТУ Константина Широбокова, магистранта
первого курса направления "Промышленная экология и рациональное использование
природных ресурсов" факультета "Управление качеством
" Сергея Пигалева
, ведущего специалиста управления по инновационной работе ИжГТУ 
Татьяны Чучкаловой
и автора материла, студентки третьего курса факультета "Экономика, право и
гуманитарные науки" 
Валерии Пешковой
. 
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18 июля состоялось торжественное открытие форума, в котором приняли участие
лучшие танцевальные коллективы Сибири.

  

Палаточный городок молодых инженеров посетила делегация депутатов
Законодательного собрания Иркутской области: губернатор, председатель
правительства Иркутской области Дмитрий Мезенцев, председатель 
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Законодательного собрания Приангарья Людмила Берлина и президент ОАО"Корпорация "Иркут" Алексей Фёдоров.  Учебная программа форума проходила по достаточно плотному графику. На берегахБайкала функционировали четыре факультета, прошёл ряд мастер-классов,презентаций проектов и разработок, деловых игр и полезных встреч, как для неопытныхстудентов, так и для специалистов с многолетним стажем. Одним из самых яркихсобытий стала демонстрация "ГАЗели", оснащенной системой автопилота.  

 Спортивная программа форума была разнообразнейшей: турниры по футболу,волейболу, пейнтболу, настольному теннису. Любой желающий мог отправиться наскалодром или же отважиться на сплав по горной реке на лодке.  Организаторами была подготовлена и туристическая программа. Каждый участник имелвозможность отправиться в поход на Байкал, встретить рассвет на обзорной  горе сшикарным видом на озеро и его окрестности. Ежедневно из лагеря отправлялисьэкскурсии на крупные предприятия региона, поездки по Байкалу на катере.  Что же касается культурно-развлекательной программы, то здесь каждый нашелзанятие по душе. Гостей ожидали игры – "Мафия", "Крокодил", "Своя игра"; конкурсы –"Минута славы", "Фотокросс", где у каждого участника форума была возможностьпроявить свой талант.  В рамках первого молодежного промышленного форума "Инженеры будущего - 2011"состоялась презентация VII Байкальского международного экономического форума. С19 по 25 июля работала Национальная научно-техническая конференция. Напротяжении нескольких дней проводился отбор одиннадцати лучших 

инновационных проектов. В завершение конференции 25 июля прошла ярмаркапроектов, где вначале народному, а затем компетентному жюри предстояло выбрать тринаучных проекта, авторы которых будут участвовать в  выставке, которая традиционнопроводится на площадке БЭФ. ИжГТУ есть кем гордиться, поскольку председательСМУ ИжГТУ, к.т.н., доцент Константин Широбоков со своим проектом "Промышленноепроизводство волокнистых сорбентов и теплоизоляционных материалов из пластиковыхотходов" вошел в тройку победителей и занял первое место!  Международный молодежный машиностроительный форум "Инженеры будущего-2011"завершился вечером 25 июля. Участникам и организаторам настолько не хотелосьзакрывать форум, что было решено объявить перерыв.  Форум – мероприятие полезное, проводить которое надо регулярно. Сама идеяпроведения форума машиностроителей – уже работающих и еще студентов – весьмаправильна и своевременна.  
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  Несмотря на ряд недочетов, впечатления от мероприятия в целом положительные.Недоработки, при желании, можно легко исправить в дальнейшем. С нетерпением ждемфорума и надеемся, что делегация от нашего вуза будет более многочисленной.Валерия ПЕШКОВА  Фото Валерии Пешковой, Сергея Пигалева
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